Politique 3

Activités de la première dame/Dans le cadre de son engagement en faveur de l'éducation

Sylvia Bongo Ondimba au Sommet mondial Wise 2015



Tête-à-tête entre Sylvia Bongo ondimba et la princesse.



Son Altesse Sheikha Moza Bint Nasser applaudie par Sylvia Bongo Ondimba et Michèle Obama des Etats Unis (G), après son discours.

F.S.L. Libreville/Gabon

Sur invitation de son Altesse Sheikha Moza Bint Nasser, présidente de la Qatar Foundation, la première dame du Gabon a partagé sa vision sur l'éducation, au cours de cette prestigieuse rencontre à laquelle prenait également part Michèle Obama, l'épouse du président américain.

ELLES étaient les deux seules premières dames à avoir été présentes à cette prestigieuse rencontre internationale, du 3 au 5 novembre dernier à Doha au Qatar. Michèle Obame, l'épouse du chef de l'Etat américain, et Sylvia Bongo Ondimba, la première dame du Gabon, répondaient ainsi à une invitation de son Altesse Sheikha Moza Bint Nasser, présidente de la Qatar Fondation, au sommet mondial de l'innovation pour l'éducation (Wise 2015). Cette année, le thème est : "Investir pour créer de l'impact : une éducation de qualité pour une croissance durable et inclusive".

Engagée dans la promotion de l'éducation pour tous, Sylvia Bongo Ondimba a partagé sa vision sur le sujet devant l'illustre assemblée constituée,

experts en éducation et de plus de 2 000 personnalités dont les innovateurs, chercheurs et acteurs de terrain, responsables gouvernementaux et d'organigouvernementales, dirigeants d'entreprises et entrepreneurs sociaux. Pour l'épouse du chef de l'Etat, le rôle de la famille et de

l'ensemble de la commu-

nauté dans l'accompagne-

ment positif de la jeunesse

est essentiel. La plus

nation est le potentiel de son peuple. D'où son investissement permanent dans le secteur de l'éducation qui est, au final, un puissant levier de développement économique et social. Les bourses Ozavino, le Livre des métiers et l'Ischool sont autant d'initiatives actuellement mises en place dans le programme de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille. Encourager l'excellence et de la jeunesse, l'accompagner dans les choix de carrière professionnelle et faire la promotion auprès d'elle de l'utilisation des nouvelles technologies restent d'ailleurs les maî-

tres-mots. Au cours de cette plateforme dédiée à l'innovation et à la créativité dans le domaine de l'éducation, la première dame du Gabon et son Altesse Sheikha Moza Bint Nasser ont participé à la table ronde

par Michèle Obama sur l'éducation des filles dans le monde.

Par ailleurs, une réunion privée entre Sylvia Bongo Ondimba et et son Altesse Sheikha Moza Bint Nasser a permis aux deux dames d'évoquer ensemble des projets de coopération et d'échanges sur ce thème de l'éducation. Avec l'espoir qu'une action mondiale plus forte renforce la faiblesse actuelle des systèmes d'éducation, pour

développer un bassin de talents "prêts à l'emploi". WISE 2015 est la première conférence mondiale de l'éducation suite à la ratification des Objectifs de développement durable des Nations unies (ODD) en Septembre 2015. Le Sommet annuel sera une occasion idéale pour la communauté mondiale de l'éducation d'identifier des moyens pratiques et concrets pour atteindre les nouvelles priorités de



La princesse du Qatar, Sheikha Moza Bint Nasser, entourée des premières dames Sylvia Bongo Ondimba du Gabon (D) et Michelle Obama des Etats-Unis (G).

Tribune de Sylvia Bongo Ondimba au Wise 2015

« L'éducation est l'une de mes priorités. Je ne cesserai d'affirmer son importance ni son impact dans une vie. Si étudier est un droit fondamental, ce droit est hélas encore inaccessible pour 72 millions d'enfants à travers le monde.

L'École que je souhaite pour notre Gabon et pour laquelle je m'engage fonde son excellence sur la réussite du plus grand nombre, sans laisser pour

compte aucun jeune. Elle favorise l'orientation, afin que chaque élève soit acteur de son avenir. Elle encourage la persévérance et accompagne chaque élève dans la réalisation de ses objectifs et de ses rêves.

Dans un contexte où le Gabon souhaite entreprendre une transformation de son économie, l'éducation d'excellence et l'encouragement au leadership constituent pour nous un défi et une priorité d'action.

A ce titre, ma Fondation s'est engagée depuis 3 ans dans l'attribution de bourses d'excellence pour former de jeunes Gabonais dans les meilleures écoles et universités du monde. L'objectif ? Permettre à ces jeunes de développer leurs compétences et leaderships et les mettre ensuite au service de

La Fondation a également édité

le premier Livre des Métiers, véritable outil d'orientation pour aider les jeunes à trouver leur vocation, la bonne filière, à saisir les opportunités.

C'est cette passion pour l'éducation qui a animé la création de l'Ecole Internationale Ruban Vert pour permettre à nos enfants d'accéder à une éducation bilingue, aux standards internationaux. Le principe est de faire payer ceux qui ont les moyens pour que les plus défavorisés puissent accéder gratuitement à une éducation de qualité.

La réussite en éducation me tient à cœur et passe par une densification de la coopération ainsi que la multiplication des partenariats public-privé. Parce que nous avons besoin d'accompagnement, d'échange, de dialogue, de créativité, je suis au World Innovation Summit for Education à Doha aujourd'hui.»